

11. Dezember 2024

Bundestarifkommission lehnt Arbeitgeberangebot ab

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

am Verhandlungstisch zum Bundes-Mantel- und Bundes-Lohn-Tarifvertrag war alles ausgereizt. Ob das finale Angebot der Arbeitgeber angenommen oder abgelehnt werden soll, lag in der Hand **aller ver.di-Mitglieder**. Vom 02. bis 09. Dezember 2024 hat daher eine Mitgliederbefragung stattgefunden.

Und das haben die Mitglieder gesagt:

- Mit einem klaren Votum von **66,86 %** haben die teilnehmenden ver.di-Kolleg*innen das letzte **Arbeitgeberangebot abgelehnt!**

Diesem Votum der Mitglieder ist die Bundestarifkommission gefolgt.

Jetzt heißt es: Zusammenstehen!

Denn eines ist klar:

- Die Arbeitgeber werden auf die Ablehnung reagieren!
- Um das bisherige Angebot zu halten und dazu sogar ein „Mehr“ durchzusetzen, braucht es den Zusammenhalt und das Engagement aller Kolleg*innen – und das gegebenenfalls auch über einen langen Zeitraum hinweg!

Ohne euch geht es nicht!

Nur gemeinsam können wir unsere berechtigten Forderungen durchsetzen.



Eure Bundestarifkommission